



GdP begrüßt Übertragung des Tarifabschlusses auf die Beamten

Die GdP Bayern begrüßt es, dass sich die Verhandlungspartner in Potsdam nun doch recht schnell auf ein akzeptables Tarifergebnis geeinigt haben.

Außerdem zeigt sich die GdP Bayern erfreut, dass Finanzminister Söder schon kurz danach die Übertragung des Tarifabschlusses auf die Beamten im Freistaat bestätigt hat. Zusätzlich dazu hat Söder eine zusätzliche Einmalzahlung für die bayerischen Beamten in Aussicht gestellt. Bisher war dabei von etwa 500 € die Rede.

Der Bayerische Landtag muss der Übernahme und einer etwaigen Einmalzahlung ohnehin noch zustimmen, was aber laut Söder eher eine Formalität darstellt, da die dafür notwendigen Mittel bereits im Haushalt eingestellt seien.



landesbezirk@gdpbayern.de eMail-News 02/2017

20.02.2017 - GLBV / BGV / KGV